

Inicio > Actualidad > Nacional > **Ecopetrol** consolidó aportes por \$69 mil millones para la emergencia por COVID-19

Nacional

# Ecopetrol consolidó aportes por \$69 mil millones para la emergencia por COVID-19

Por **Don Politikón** - mayo 25, 2020



Desde el momento en que el Gobierno Nacional decretó la emergencia por la pandemia del coronavirus (COVID-19), las filiales del Grupo **Ecopetrol** activaron un plan de contingencia para apoyar a las diferentes regiones del país, y contribuir a mitigar los impactos socio económicos derivados de la coyuntura.

De acuerdo al Grupo **Ecopetrol**, han destinado aportes que ascienden a los \$69.000 millones a nivel nacional, para prestar ayuda humanitaria, dotar de elementos de protección al personal médico y fortalecer el sistema de salud, además de los más de \$1.026 millones recolectados mediante aportes de los trabajadores y de voluntarios, a través de la Fundación GE para llevar alimentos a las comunidades más vulnerables.

Adicionalmente Esenttia, empresa petroquímica del Grupo **Ecopetrol** dedicada a la producción de polipropileno, que tiene su planta principal en Cartagena en alianza con Bio Bolsa y el Grupo Empresarial Arturo Calle, entregarán en los próximos días 147 mil kits de ropa médica en todo el país, para la protección del personal de la salud que maneja la emergencia sanitaria.

Asimismo indicaron que suman otras alianzas como la realizada con la Clínica Foscal de Bucaramanga para la valoración del desarrollo de 6.000 válvulas para respiradores y otra con la Industria Licorera de Caldas y Bidones, para la producción de 42.000 litros de Alcohol Glicerinado.

## Inicia la entrega de ayuda humanitaria

Además en coordinación con las gobernaciones y alcaldías de los diferentes departamentos, se ha iniciado en diferentes municipios del país la entrega de ayuda humanitaria, que comprende la distribución de más de 112.000 mercados estandarizados por la Cruz Roja Internacional, con alimentos no perecederos y alto contenido calórico, para familias en condición de vulnerabilidad.

Las ayudas están siendo distribuidas en los 22 departamentos con el apoyo de las autoridades locales y en algunos de ellos, con la ayuda de la Cruz Roja Colombiana.

## Llegan los elementos de protección personal

Ya se inició la entrega de los elementos al personal médico, este paquete de ayudas incluye 1.7 millones de elementos que comprenden entre otros; vestidos de bioseguridad, batas desechables, zapatos médicos, tapabocas, guantes de látex, gafas de protección ocular, caretas, respiradores N95 y gorros desechables de cirugía.

## Se suministran elementos de limpieza

En total se han puesto a disposición de las autoridades 175.000 litros de elementos de productos como: gel, jabón antibacterial, alcohol e hipoclorito de sodio, elementos vitales para mitigar los efectos causados por la pandemia.

Con el fin de fortalecer el sistema de salud y aumentar la capacidad instalada de las unidades de cuidados intensivos y la atención de pacientes de mediana y alta complejidad, se entregarán, en coordinación con el **Ministerio** de Salud y Protección Social, equipos médicos como respiradores y ventiladores, monitores de signos vitales, reguladores de oxígeno, camas y termómetros infrarrojos láser a centros médicos y hospitalarios.

0 Comments

Sort by Oldest

Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Me gusta 2



Artículo anterior

Gestora Social del Huila gestionó 20 mil mercados para familias vulnerables

Artículo siguiente

Alcaldía de Pitalito atiende emergencia por lluvias que bloqueó la vía en la vereda El Higerón



**Don Politikón**

Medio de comunicación digital que pretende compartir con la ciudadanía temas de interés colectivo con énfasis en políticas públicas. Sigue nuestras redes.



Artículos relacionados Más del autor



**Nacional**  
Más del 90% de las UCI especializadas para COVID-19 están libres para atender pacientes

**Nacional**  
**Ministerio** TIC firmó el nuevo contrato de operación del Dominio .CO

**Nacional**  
Gobierno anuncia nuevas medidas de alivio para las finanzas de los entes territoriales



## LO QUE DEBE SABER

Secretaría de Salud confirma que 23 menores de edad tienen coronavirus en el Huila

Don Politikón - mayo 22, 2020

Alcalde de Neiva extiende las medidas de aislamiento y movilidad hasta el 1 de...

Don Politikón - mayo 23, 2020

Comerciantes de la Plaza Cívica en Pitalito analizaron con la Alcaldía su reactivación

Don Politikón - mayo 23, 2020

Cargar más

## ENTÉRESE



Salud



Emergencias



Salud



Emergencias



Seguridad



Regional



Seguridad



Regional

